

HUERTOS COMUNITARIOS SALUDABLES

“HEALTHY COMMUNITY GARDENS”

Long Prairie

Guías del Jardinero

Registro - Todos los jardineros completarán un formulario de registro y exención y pagarán la tarifa antes de comenzar cualquier jardinería.

Los formularios están disponibles en la Cámara de Comercio de Long Prairie, 42 3rd Street No, Long Prairie; 320-732-2514 o Abbarotes Lopez 514 4th Ave SE, Long Prairie. Llame a: Alicia Lopez 320 533 3303 / 320 293 3213 (Habla español.)

La tarifa de \$35 por parcela, midiendo 20 X 20 pies, debe pagarse antes de que comience la temporada de jardinería. Esta tarifa ayuda a pagar el agua y los gastos imprevistos del huerto comunitario. La tarifa se paga a la Cámara de Comercio de Long Prairie.

La asignación de parcelas de los huertos se realizará por orden de llegada.

Se pueden hacer excepciones para asignar parcelas por orden de llegada a personas mayores o discapacitadas. Al final de la temporada de crecimiento, los jardineros pueden solicitar la misma parcela para el año siguiente.

Temporada y Horarios- Las parcelas de los huertos estarán disponibles para jardinería desde el 1 de mayo al 15 de octubre cuando el clima así lo permita. Sólo deben hacer jardinería durante el día, para su seguridad.

La Cortesía Crea un Ambiente Positivo.

- Cada jardinero es responsable de todo el cuidado y el mantenimiento de su parcela de huerto, incluyendo el deshierbar, cosechar, el riego y mantenimiento general de su parcela.
- Los jardineros pueden cosechar vegetales y cortar flores solamente desde su propia parcela de huerto.
- Los jardineros deben mantener sus plantas dentro de los límites de su parcela. Las estacas de la esquina que marcan los límites no deben moverse. Considere la ubicación de plantas altas y enredaderas de manera que no interfieran con el jardín de su vecino. No se permite que las plantas y enredaderas se extiendan a los caminos.
- Los caminos deben mantenerse despejados y limpios por razones de seguridad.
- No hay servicio de basura, así que traiga su basura de papel y plástico a casa para su eliminación.
- Los radios ruidosos o cajas acústicas no se aconsejan, ya que los compañeros jardineros pueden no apreciar las opciones que usted esté escuchando.
- No está permitido fumar ni masticar tabaco, ya que esto puede contribuir a la enfermedad en ciertas plantas.
- El consumo de bebidas alcohólicas en el jardín está prohibido.
- Está prohibido cultivar cualquier planta ilegal.
- No se permiten fogatas.
- Utilice la cortesía común y sea considerado con sus vecinos de jardinería.

Plantas Perennes- En este momento solo se permitirán plantas anuales. La implementación exitosa de los Huertos Comunitarios es necesaria. Una evaluación más adelante puede permitir plantas perennes en el futuro, pero no en esta etapa temprana de desarrollo de los Huertos Comunitarios.

Niños- Los niños son bienvenidos en el jardín, pero deben estar acompañados por un adulto y deben ser supervisados en todo momento.

Herramientas- Sus herramientas personales deben llevarse a casa con usted todos los días, por razones de seguridad.

Agua- El agua estará disponible cuando el clima lo permita cuando haya pasado la posibilidad de que se congelen las líneas de agua. Una cantidad moderada de agua está disponible para las plantas. No deje el agua sin vigilancia. Usted puede solicitar ayuda de otro jardinero para regar su parcela.

Malezas-Todas las parcelas deben verse ordenadas y mantenerse libres de malezas en toda la temporada de crecimiento. El jardinero con una parcela con maleza será contactado por los Co-Directores, y se le solicitará que retire las malezas. Por favor, véase sección Parcelas Abandonadas.

El **mantillo** es un método efectivo para controlar las malezas y conservar la humedad del suelo. Se exhorta a los jardineros a considerar el uso del mantillo.

Pesticidas- El uso de los pesticidas en las parcelas de los huertos es estrictamente NO recomendado. Estará disponible una lista de otros tratamientos sugeridos. Se le recomienda comunicarse con un Jardinero Maestro para obtener información sobre cómo controlar las plagas, malezas o las enfermedades de las plantas sin el uso de químicos.

Los desechos o residuos de plantas se usan mejor al compostarlos o cavarlos en el suelo, o como mantillo en la parte superior. Los residuos de las plantas enfermas deben retirarse del huerto y eliminarse en la basura de su hogar.

Los **vehículos motorizados** no son permitidos, la excepción puede ser la escúter de silla o motocicleta ligera de silla utilizadas por personas discapacitadas.

Mascotas no son permitidas en el huerto.

Animales que Molestan- Por favor, informe al Comité de los Huertos Comunitarios ó a la policía local de los animales que molestan.

No se aconsejan **verjas o cercas** alrededor del perímetro de la parcela del huerto; los materiales de cercado se pueden usar como enrejados para el soporte de plantas y enredaderas dentro de la parcela.

Adornos de Huerto- Los adornos necesitan estar relacionados con el huerto, como el espantapájaros o el tipo de molino de viento para mantener alejadas a las aves, pluviómetros, estructuras de jardín como enrejados, etc.

Limpieza al Final de la Temporada- Al final de la temporada de crecimiento, los jardineros son responsables de limpiar su parcela de todas las plantas y materiales que no sean plantas, cercas, etc. y dejar la parcela como se encontró en la primavera.

Parcelas Abandonadas- Cualquier parcela de huerto que aparentemente esté abandonada puede reasignarse después que los Co-Directores hayan hecho esfuerzos para contactar al jardinero sin ninguna respuesta por durante un período de 3 semanas. Si usted no puede cuidar su parcela por un tiempo prolongado, por favor discuta la situación con los Co-Directores para planificación. En circunstancias especiales donde hay una enfermedad, lesión u otros compromisos con una fecha de terminación conocida que impidan el cuidado de su parcela, comuníquese con los Co-Directores y haga otros arreglos para el cuidado de la parcela.

Emergencias- Para cualquier emergencia médica o de cumplimiento de ley, por favor llame al 911. Informe sobre robo, vandalismo y actividades inusuales a los Co-Directores del Comité de los Huertos Comunitarios y a la policía.

Las Guías de los Huertos Comunitarios Saludables “Healthy Community Gardens” son efectivas Primavera/Verano 2025.

Huertos Comunitarios Saludable

Registro 2025 y Relevo de Responsabilidad

He leído y entiendo estas Guías de los Huertos Comunitarios Saludables “Healthy Community Gardens”, y estoy de acuerdo en cumplirlas. Puedo hacer preguntas a los Co-Directores para clarificación de las guías. Entiendo que puedo perder el derecho de mi parcela de huerto por incumplimiento serio de estas guías.

Firma _____

Fecha _____

Estas guías pueden revisarse después de esta temporada de crecimiento. Únase al comité este otoño, para compartir sus ideas y ayudar a mejorar a los Huertos Comunitarios Saludables “Healthy Community Gardens” de Long Prairie.

Nombre: _____

Dirección: _____

Teléfono: _____ Celular: _____

Correo electrónico: _____

Número de parcelas las cuales usted está registrando:

_____ parcela (s) \$ 35.00 cada parcela

Relevo de Responsabilidad

Yo, _____, libero a la Ciudad de Long Prairie, la Primera Iglesia Bautista, y sus funcionarios electos, sus funcionarios y empleados designados, y los miembros del comité organizador de Huertos Comunitarios Saludables “Healthy Community Gardens” de cualquier y todo reclamo, demandas, causas de acción, de todos y cada uno de los daños, incluyendo pero no limitado, daños a la propiedad y lesiones corporales incurridas por mí y los miembros de mi familia como resultado de todas y cada una de las actividades asociadas con la participación en el proyecto Huertos Comunitarios Saludables “Healthy Community Gardens”. He leído y entiendo que puedo perder mi derecho a mi parcela de huerto por incumplimiento serio de las guías. Estoy de acuerdo en que mi parcela se limpiará el 15 de octubre de 2024.

(FECHA)

(FIRMA)